

ESTADO DE EMERGENCIA. Túnez, enero 3 (UPI). El mapa señala el estado de emergencia declarado hoy por el presidente tunecino Habib Bourghuiba, en la ciudad de Túnez, imponiendo un estricto toque de queda y prohibiendo manifestaciones públicas, luego que cientos de jóvenes irrumpieron por la calles de la capital cometiendo actos vandálicos, que dejaron saldo de 10 muertos.

Israel ataca objetivos palestinos en Líbano

Beirut, enero 3 (UPI). Cuatro aviones de guerra israelíes atacaron hoy objetivos palestinos en las montañas del este, en aparente respuesta a una ola de ataques contra tropas de ocupación de Israel, en el sur de Libano.

Humo negro se desprendía en las cercanías del pueblo de Bhamboun, a sólo 3 kiló-metros de las tropas sirias, mientras en Damasco ese país hacía un gesto de paz hacia Estados Unidos, al liberar a un piloto capturado, luego de un ataque norte-americano el 4 de diciembre.

Por otro lado, y utilizando una nueva táctica en su campaña contra norteamerica-nos y franceses en Beirut, un asaltante solitario, usando una pistola con silenciador, disparó contra un empleado de la embajada de Francia, en un intento por asesinarlo.

Estado de emergencia en Túnez: 10 muertos

Túnez, enero 3 (UPI) (Por mos en protestas por el Michel Deure). El presidente Habib Bourguiba declaró el estado de emergencia en Túnez, imponiendo un estric-to toque de queda y prohi-biendo manifestaciones públicas, en respuesta a seis días de protestas callejeras por el aumento de precio en los productos alimenticios.

La decisión se produjo luego que cientos de jóvenes irrumpieron por calles de la capital cometiendo vandalis-

en un 80 por ciento. Fuentes extraoficiales di-

jeron que en diversos lugares del país más de diez per-sonas habrían muerto en enfrentamientos con la poli-

El gobierno dijo que los disturbios en las partes más pobres del sur del país fueron provocados por "desempleados, ociosos y ele-mentos hostiles".

Prisionero en Nigeria presidente derrocado

Lagos, enero 3 (UPI). Esposado y bajo vigilancia militar, el depuesto presidente Shehu Shagari fue conducido nenu snagari rue conducido hoy de regreso a Lagos, mientras las comunica-ciones entre Nigeria y el mundo exterior eran res-tablecidas por primera vez desde que las fuerzas arma-das tomaron el poder el sá-bado.

La agencia de noticias nigeriana dijo que Shagari fue traído de regreso a la capital desde la ciudad central de

Periodistas locales infor-maron, vía telefónica, que Shagari fue tomado prisionero mientras conducía un vehículo militar.

El Consejo Militar Superior, bajo la dirección del mayor general Mohammed Buhari se reunió para nombrar un gabinete fede-. Buhari aseguró que el gabinete estaria compuesto por militares y ministros ci-viles.

Consejo Militar forman 19 miembros en Nigeria

Lagos, enero 3 (Latin-Reuter). (Por Michael Battye). Un Consejo Supremo Militar de 19 miembros juró hoy como el máximo organismo de gobierno en Nigeria, tras un golpe que

derrocó el sábado a la administración civil del presidente Shehu Shagari, informó Radio Nigeria. Agregó que tres miembros adicionales fueron designados para sumarse a los 16 anunciados el domingo. Algunos de ellos eran miembros del último gobierno militar que cedió el poder pacíficamente tras las elecciones realizadas en 1979. No hubo informe inmediato sobre las deliberaciones a

puertas cerradas del consejo después de la ceremonia de ju-ramento. El encuentro debia considerar la designación de un Consejo Ejecutivo Federal para que actuara como gabinete.

El nuevo jefe de Estado, general Mohammed Buhari, dijo ayer a altos funcionarios públicos que podrían designarse mi-nistros civiles como integrantes del Consejo Federal.

Siria libera a piloto aviador EU R. Goodman

Damasco, enero 3 (UPI). (Por Matthew C. Quinn). El gobierno sirio liberó hoy al navegante norteamericano Robert Goodman y el feliz precandidato presidencial Jesse Jackson, cuyas ges-tiones personales facilitaron el hecho, se aprestaba a acompañarlo de regreso a su país describiendo la liberación como "una victoria de

Jackson, precandidato de los demócratas, anunció la decisión siria de liberar a Goodman varios minutos antes que el teniente de la marina, de 27 años de edad, de-jara el complejo militar don-de fue mantenido prisionero desde hace 30 días.

Em Washington el presidente Ronald Reagan sostu-vo que "todos los norteamericanos deben estar complacidos que el gobierno de Siria haya informado a nuestro embajador que ha acordado la liberación del teniente Goodman como resultado del esfuerzo del reverendo Jesse Buhari dijo en la ceremonia de hoy que la crisis económica de Nigeria que produjo la toma militar del poder sería la primera prioridad de su gobierno.

"Todos los recursos a nuestra disposición serán dedicados a lograr ese objetivo", afirmó. "Mi propia medición de nuestro desarrollo económico se basará en indicadores tales como la disponibilidad de ele-mentos esenciales para la vida como el agua potable, la electricidad, alimentos y otros productos básicos en nuestros mercados locales a precios que estén dentro del alcance del asalariado de menores recursos del país", agregó.

Pasa a la página 42



LIBERTADO. Damasco, enero 3 (AP). El teniente piloto LIBERTADO. Damasco, enero 3 (AP). El teniente piloto aviador Roberto O. Goodman Jr., quien fuera derribado y capturado con su avión norteamericano y estuvo detenido por Siria durante 30 días, fue liberado hoy por el gobierno sirio, por gestiones del aspirante presidencial demócrata Jesse Jackson. La foto fue captada de una transmisión de TV.

Jurado en caso policía, demórase

Miami, enero 3 (UPI). La selección del jurado del caso de un policía blanco acusado del homicidio no premeditado contra un joven negro, que provocó tres días de violencia racial, fue hoy demorado nuevamente. Luis Alvarez, de 33 años de

edad, está acusado del homicidio no premeditado de Nevel Johnson Jr.

Si es encontrado culpable, enfrentará una pena máxi-ma de 15 años de prisión. Alvarez, que nació en Cu-

ba y está separado de su car-go hasta que se celebre el juicio en su contra, declaró a los investigadores que el dis-paro fue accidental.

un local de máquinas de vi-deo, y los dos policías vieron que llevaba un arma a la cin-tura. Johnson estaba jugando en

Piden no queden impunes delitos de García Meza

La Paz, enero 3 (UPI). El raz, enero 3 (OFI). En presidente de la Corte local, Marcelo Calderón, reconociendo que la lentitud de la justicia es uno de los problemas más acuciantes del Poder Judicial boliviano, instó nidad los delitos cometidos por miembros del gobierno del ex presidente luica cía Meza". En la apertura del Año Ju-

dicial de 1984, el presidente de la Corte Suprema de Justicia, Remberto Prado Montano, con sede en Sucre, a 70 kilómetros al sudeste de La Paz, anunció que emprenderá "una campaña para enfrentar la retardación de justicia, que en 1983 ha sido criticado por todos los sectores de opinión.

Rebeldes atacan Puerto Sandino

Managua, enero 3 (Latin-Reuter). Rebeldes derechistas lanzaron hoy un ataque aéreo contra Puerto Sandino sobre la costa nicaragüense del Pacífico, dijo el Ministerio de Defensa en un comunicado

Un avión no identificado disparó cohetes contra instalaciones portuarias, dijo el co-municado, sin dar detalles sobre daños o víctimas.

Las estratégicamente importantes instalaciones de descarga de petróleo en Puerto Sandino, a 60 kilómetros al oeste de Managua, han sido objeto de repetidos ataques en los últimos meses, lanzados por rebeldes de las Fuerzas Democráticas Nicaragüenses (FDN), que operan desde bases en Honduras con apoyo estadounidense.

Residentes de Puerto Sandino contactados telefónicamente dijeron que el ataque provocó algunos daños pero no conocian más detalles.

Poco después una barca pesquera de Ni-caragua fue atacada por dos lanchas veloces provocando la muerte de un pescador, agregó el Ministerio de Defensa, sin especificar el lugar del hecho. Las FDN han atacado en el pasado embarcaciones pesqueras y

Pasa a la página 42



AZOTADO EN PUBLICO. Karachi, Pakistán, enero 3 (UPI). El comandante retirado del Ejército, Ghulam Shabbir Shah, es azotado públicamente por haber sido sorprendido en adulterio, delito severamente castiga-do por las leyes de ese país. Una Corte islá-mica lo sancionó además a 5 años de prisión. Fue hallado culpable de relaciones adúlte-ras con su cuñada.